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D'Alep à Québec: une
entrevue avec Jad

Il y a quelques mois nous vous
avons présenté Jad, un étudiant
d'Alep qui a reçu une bourse de
la Fondation Haratan pour
étudier à Québec et qui
demeure à Boisgomin, une
résidence pour étudiants
soutenue par la Fondation.
Dans cette entrevue il nous dit
comment il s'adapte à son
nouveau pays et de son premier
Noël au Canada.
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Il y a quelques mois nous vous avons
présenté Jad, un étudiant d'Alep qui a
reçu une bourse de la Fondation
Haratan pour étudier à Québec et qui
demeure à Boisgomin, une résidence
pour étudiants soutenue par la
Fondation.

Dans cette entrevue il nous parle de
comment il s'adapte à son nouveau
pays et de son premier Noël au
Canada.

Quelles sont les choses que tu
aimes le plus au Canada ?

Je dirais que la première chose, c’est
le respect des droits de l’homme, le
respect des différences entre les
gens, et la liberté d’expression ;
ensuite la bonne organisation des
choses et la facilité avec laquelle on
peut réaliser les différentes
démarches administratives, par
exemple l’inscription à l’université,
l’obtention de sa carte d’assurance.
La troisième chose que j’aime

https://opusdei.org/fr-ca/article/bourse-pour-etudiants-syriens-mise-sur-pied-par-une-residence-detudiants-a-quebec/
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beaucoup, c’est la nature et les parcs
– ça c’est le paradis pour moi.

Comment as-tu été accueilli en tant
qu’immigrant au Canada ?

J’ai reçu un accueil
exceptionnellement chaleureux ! Dès
que je suis arrivé à l’aéroport, les
gens nous ont aidés, puis à
l’université quand ils ont su que je
venais de la Syrie, ils étaient très
intéressés et très aimables. Ils
voyaient mon arrivée comme une
richesse pour le pays et ils voulaient
tout savoir sur la Syrie.

Qu’est-ce qui te plaît dans
l’ambiance de la résidence
Boisgomin ?

On est comme des frères et je peux
vivre ma foi catholique comme dans
une famille chrétienne. En effet, les
gens de Boisgomin sont comme une
deuxième famille pour moi.



Comment aviez-vous l’habitude de
célébrer Noël à Alep ?

Les célébrations de Noël, c’est pareil
comme au Canada. J’ai beaucoup
travaillé auprès des jeunes d’Alep
dans le cadre des scouts maristes.
Chaque année nous faisions une
Messe le 24, puis un souper avec tous
les gens impliqués dans les scouts
(parents, membres des scouts et les
frères maristes eux-mêmes), puis le
25 je célébrais avec ma famille, mes
oncles et mes tantes, qui se
réunissaient tous pour le souper de
Noël.

Quel est ton souhait pour le
premier Noël que tu passes à
l’extérieur de la Syrie ?

Mon seul désir et le grand cadeau
que je demande pour Noël, c’est la
paix pour ma ville Alep et mon pays
la Syrie.



Dans son temps libre, Jad se dédie à
préserver des images d'Alep, sa ville
natale, sur une page Facebook qui a
attiré plus de 40, 000 visiteurs. Il ne
veut pas que les gens gardent
seulement le souvenir de la
destruction et de la guerre. Pour en
savoir davantage, vous pouvez voir
ce reportage de Radio Canadasur la
page Facebook qu'il administre 
Aleppo National Archive.

Son page Facebook @ https://goo.gl/
fPq4pR
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